

ハッピーワンポイント英会話

その23

"I had a good time"

「私はよい(楽しい)時間を過ごしました」

前は、ハワイから日本へ帰る際、空港のカウンターで座席の希望を伝えました。また、飛行機の中では、シートを倒してもよいか、後ろの座席の人へたずねたりもしました。

さて、飛行機の中での会話です。楽しかった旅行の感想を簡単に言ってみます。

ハワイから日本へ帰る飛行機の中で、隣の席の外国人との会話

隣の席の人から話しかけられます

A) You're going back home, aren't you?

(日本へ帰っているのですか?)

B) Yes, I am. I really had a good time in Hawaii.

(はい、そうです。ハワイでとてもよい時間を過ごしました)

A) That's great! I go there many times a year on business and I also have a great time.

(それはよかったですね! 私は1年に何回も仕事で行きますが、私も素晴らしい時間を過ごしますよ)

B) Oh, yeah. May I ask what you do?

(そうですか。何をされているのか、おたずねしてもよろしいですか?)

A) Sure! I run a real estate company and I have two offices in Yokohama and Honolulu.

(もちろん。私は不動産の会社を営んでいて、横浜とホノルル2カ所にオフィスがあります)

B) Wow! That sounds so nice. You must go back and forth between Yokohama and Honolulu a lot, right?

(まあ! とても素敵ですね。きっと横浜とホノルルを行ったり来たりされているに違いありませんね)

A) Yes. My family lives in Honolulu but my daughter lives in Tokyo. She goes to university there.

(そうです。私の家族はホノルルに住んでいますが、娘は東京に住んでいます。東京の大学に通っているのです)

B) Really? Does she like her life in Tokyo?

(そうなのですか。娘さんは東京の生活を気に入ってますか?)

A) I think so. She looks like she is having a good time.

(気に入っていると思います。楽しい時間を過ごしているように見えますから)

(その22)のフレーズ復習

"May I ... ?" 「...してもよろしいですか?」

ハッピーデイズイングリッシュハウス 大坪エミ

今月の山柳

太陽と語り尽した柿紅葉



天高く馬肥える秋、日本晴れの太陽の恵みをつばい貰った柿。秋気清爽、あざやかな自然の彩色の柿紅葉と出会うのも、散策の楽しみの一つである。

柿一つ竿の届かぬ

八女川柳会 安達昇

知って得する保険の知恵袋 第4回

～『待望の1日自動車保険(ちょいのり保険)遂に登場!』～

1日あたり500円の自動車保険『1日自動車保険(ちょいのり保険)』が来年1月から東京海上日動より発売されます。携帯電話で必要な日数分だけ契約できる自動車保険で、自己所有の車を持たない若年層がお客様のメインターゲットです。最近当社でもお客様が事故を起こされた際相手方が自動車保険に加入しておらず、事故対応が長期化するようなケースが増えてきた。加入されていない方の多くが、保険料が高いため入っていない、どこで保険に入っているのか分からない、たまたま借りていた自動車についている保険が補償の対象外になっていたなど理由は様々だ。若者の車離れが話題になる事が多いが、市場調査結果などをみると、月1回以上他人の車に乗る若年層は約700万人とも言われている。子供が友人の車を借りている事まで家族が把握できない事もあり、そんな時に事故が起こると補償が無くて困るケースが多い。今回の商品はそんなケースを想定して、1日あたり500円で若年層がよく使用している携帯電話で加入するというもの。さらに車を購入し、新規に自動車保険に加入する際は割引まで適用される内容となっている。今後若年層の自動車保険に関する意識や実態などをお伝えしていきますので、乞うご期待。

㈱ベストコンサル 代表取締役 山下剛司 ☎0943-32-5584



島田将大(三河小六年)君の坂本繁二郎先生の「自像」模写画について

11月3日の八女文化連盟主催の坂本繁二郎先生をたたえる「帰居祭」のポスターのための先生の自画像の模写。画材はクレパス。

坂本先生には自画像が二点ある。これは「自像」。他の一点は「自画鏡像」。画題から画家の厳しい思いが伝わる。

クレパスの各種の使用方法を指導。指でのぼして上から他の色を重ね、失敗したら爪で削ってさらにナイフで削ってさらに色を重ねる。その行為に思春期の感動がこもった。

80余年まえの八女市緒玉の先生のアトリエでは、この「自像」と向き合っ、「母の像」も仕上がりがりつつあった。

将大くんはそのアトリエ跡のある緒玉の少年。坂本の細い眼は画家には鋭い。しかし少年にはやさしい。模写原画は自室に飾ってもらつたり。(杉山子どもの絵の教室 杉山亜土)



グリーンピア八女は森セラピー実行委員会から認定された地域で、森と湖に囲まれた自然豊かな所です。ホテル前をスタートして山中池に着くと、湖面に景色が写り、しばし静寂の時を過ごし

さん本当にご苦労様です。感謝申し上げます。来年も又この景色を楽しみにしておりますので頑張ってください。八女文化連盟写真部 樋口清人



山登りだよ人生は! 森林浴と彼岸花めぐり

2011.9.26



ました。その後、善蔵池を周回する一面に緑が覆い、樹木や湖が私たちを癒しリラックスさせてくれました。午後から、黒木町大洲地区に移動すると、満開の彼岸花が迎えてくれました。後に棚田に米を作り彼岸花の群生を守る事は想像以上の苦労があると聞きました。特に内藤啓光さんや「コメ花プロジェクト」の皆さんが頑張っています。

アロマセラピー

寒さが気になる季節になってきます。体が冷えてくると、代謝が悪くなり、免疫力の低下につながります。代謝が落ちると、老廃物もたまりやすくなるということですから、太りやすい体にもなりますし、お肌の調子も悪くなります。そして、実はストレスも代謝の低下につながるのです。秋の夜長・・・ゆっくりと心地いい香りを取り入れながら、アロマバスを楽しんでみてはいかがでしょうか? 浴槽にしっかりつかるとは日本人のすばらしい習慣です。体を深部まで温め、代謝をよくしてくれます。ラベンダー、ゆず、イランイラン、ローズウッドなどのリラクセーション作用の高い香りをオイルや重曹、バスソルトなどで希釈すれば、簡単にオリジナルの入浴剤が出来上がります。好きな香りで癒されると、心と身体の両方の代謝をあげることができて一石二鳥です。代謝があがり、ストレスが軽減されれば、少しぐらい美味しいものを食べ過ぎても大丈夫!・・・というか、食欲も安定し、ストレス食いも減ってきます。ちなみに、やせる香りであるグレープフルーツは脂肪分解を促進するホルモンの分泌を活発にしてくれるといわれています。芳香浴にもお勧めです。他にも代謝促進、血行促進作用のある精油などを上手に取り入れるとなお効果的です。香りを使ってリラクゼーションタイムを作ってください。

(お問合せ先) LICフレグランススクール 認定講師 牧坂久美子 TEL:090-2714-9172 mail: nk_makisaka@sunny.ocn.ne.jp